

# *Actor cubano Jorge Perugorría destaca solidez del cine iberoamericano*

---



La Habana, 14 nov (RHC) El reconocido actor y director cubano Jorge Perugorría, destacó recientemente la solidez del séptimo arte hispano, en el contexto del Festival de Cine Iberoamericano de Huelva, España, cita que lo reconoció con su máximo galardón.

La cinematografía hispanoamericana se distingue tradicionalmente por contar historias nacionales, y resulta una ventana para ver la realidad de nuestros países de una manera más profunda, precisó en declaraciones a diversos medios españoles.

Tras recibir el Premio Ciudad Huelva, Perugorría expresó: “Es un honor recibir este lauro de un festival que es pionero, y que constituye la primera puerta que se abrió para el cine latinoamericano”.

Con este reconocimiento la cita pretende agasajar la prolífica trayectoria y versatilidad del actor, quien cuenta con una amplia y destacada filmografía, marcada por más de tres décadas de carrera y alrededor de medio centenar de títulos.

Durante el pasado mes de junio fue nombrado miembro de la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/112069-actor-cubano-jorge-perugorría-destaca-solidez-del-cine-iberoamericano>



**Radio Habana Cuba**